

# Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Oct 17, 2023 - 16:43



*Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Warganya*

Sukabumi, 17 Oktober 2023 - Pada hari Selasa, pukul 08.00 WIB, sebuah kegiatan yang penuh makna telah berlangsung di Kp. Cimulek, Rt. 01/04, Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Giat yang dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Waluran, AIPDA HENDARKO, mengundang perhatian warga setempat.

Dalam suasana pagi yang cerah, AIPDA HENDARKO dan timnya menyambangi rumah-rumah warga dengan sistem Door To Door (DDS), mengambil inisiatif untuk membangun hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat setempat. Melalui kunjungan ini, mereka tidak hanya ingin menjalin silaturahmi, tetapi juga berbagi informasi terkait program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam kunjungan ini, Bhabinkamtibmas mendengarkan curhatan, saran, dan aspirasi dari berbagai lapisan masyarakat, termasuk tokoh agama, pemuda, dan warga desa. Hal ini membuka ruang bagi warga untuk berbicara tentang kekhawatiran mereka dan memberikan masukan yang konstruktif untuk meningkatkan kualitas kehidupan di Desa Waluran.

Salah satu fokus utama giat ini adalah untuk mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka. Bhabinkamtibmas mengajak semua warga untuk bersama-sama mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) dengan tujuan mencegah tindak pidana pencurian. Kehadiran Bhabinkamtibmas dan komitmen dari warga merupakan langkah awal yang sangat positif dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman.

Giat Door To Door System ini mencerminkan semangat gotong royong dan solidaritas dalam masyarakat Desa Waluran. Masyarakat dan aparat keamanan bekerja bersama-sama untuk mencapai tujuan bersama, yaitu menciptakan lingkungan yang lebih aman, damai, dan harmonis.

Kegiatan ini disambut baik oleh warga, dan diharapkan akan menjadi salah satu tonggak penting dalam upaya memperkuat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat setempat. Semoga sinergi antara aparat keamanan dan warga masyarakat terus terjaga, memberikan manfaat yang nyata bagi Desa Waluran, dan menjadikan lingkungan ini lebih aman dan sejahtera.